



足立新田高校便り7月号

学年行事が行われました！！

7月5日（金）学年行事が行われました。1学年は、品川プリンスホテルにてボーリングを、2学年は亀有リリオホールにて映画「小さな恋のうた」の鑑賞を、3学年は劇団四季で「アナと雪の女王」を鑑賞しました。

1学年は、初めてボーリングをした子もいましたが、みんな楽しそうにプレイをしていました。2学年が鑑賞した映画は、沖縄の小さな町での高校生を描いたもので、とても感動的な内容に涙した生徒も多くいました。3学年が鑑賞した劇は、プロジェクションマッピングの絶妙な効果や演技の迫りに圧倒されました。どの学年も今学期最後の行事を満喫し、たくさんの思い出を作ることができました。



体験入学を実施



7月6日（土）、100人近くの中中学生を迎え、体験入学が実施されました。「ニュースポーツ」「保育おりがみ体験」「保育ピアノ体験」「簡単アニメーション」の4講座を開講しました。毎回人気のニュースポーツは、今年度も予約開始からすぐに定員に達しました。どの講座も本校の学系科目の魅力をお伝えする内容となっています。

1学年 防災学習を実施

7月12日（金）、東京都消防庁千住消防署宮城出張所の方々を講師としてお迎えして、1学年の防災学習が実施されました。「消火訓練」「応急救護訓練（止血法）」「応急救護訓練（心肺蘇生法）」「防災講話」の4つの体験を通して、防災の知識を深めることができました。今回の体験を生かし、いざという時には、自助・共助のできる人に育ってほしいです。



終業式・離任式・表彰式及びインターハイ壮行会



7月19日（金）に1学期終業式・離任式・表彰式及び壮行会を体育館で実施しました。

終業式では小高校長先生から、1学期を無事終えられたことへの感謝の気持ちや、多くの場面で新田生としての誇りを感じられたことなどが述べられました。



また、昨年度から1年間お世話になった、JETのセレス先生が帰国されるため、離任式がとり行われました。

表彰式では、1学期に行われた漢字検定や情報関係の検定、部活動（陸上競技部、相撲部、アーチェリー部）の表彰が行われました。1学期の頑張りを披露できたことに生徒達は喜びを感じていました。



壮行会では九州で行われるインターハイに出場する相撲部・アーチェリー部・陸上部から大会への決意表明がありました。また、出場選手には同窓会から記念タオルを頂きました。

この場を借りまして、1学期を無事に終えることができましたこと多くの皆様に感謝申し上げます。

今後の予定

7月21日（日）～8月31日（土） 夏季休業日

8月19日（月）～22日（木） 面接講習会

9月2日（月） 始業式・避難訓練



足立新田高等学校

令和6年7月27日
東京都立足立新田高等学校
TEL(3914)4211